

7/2

ならスポーツフェスティバル総合開会式を開催

県産業会館で、「令和5年度ならスポーツフェスティバル総合開会式」を開催しました。

市町村体育・スポーツ協会や、ならスポーツフェスティバル実施競技団体が参加し、健闘を誓いました。

開会式終了後には功労者表彰式が行われ、県のスポーツ振興に寄与された方々を表彰しました。



7/5

第33回紀伊半島知事会議開催

桜井市のなら食と農の魅力創造国際大学校附属セミナーハウスで、奈良県、三重県、和歌山県の知事が出席し、「第33回紀伊半島知事会議」を開催しました。

会議では、紀伊半島の観光振興やデジタル化推進、半島地域の活性化、紀伊半島アンカールートの整備推進、熊野川流域の総合的な治水対策および土砂災害対策、大規模広域防災拠点について意見交換を行い、3県での連携や議論を進めることを確認しました。



6/28.7/6

県庁の働き方・職場環境改革推進会議開催

知事、副知事、部局長などが出席し「県庁の働き方・職場環境改革推進会議」を開催しました。

1回目の会議では職場環境について報告があり、2回目の会議では専門家から提言を受けました。

今後も、職員が健康でいきいきと働くことができる職場の実現を目指して、改革に取り組みます。



7/8

家族でチャレンジ！ 体力チェックを開催

イオンモール高の原で、「家族でチャレンジ！体力チェック」を株式会社アシックスと連携して開催しました。

家族連れなど多くの人が訪れ、4種類の簡単な体力測定を楽しむ姿が見られました。

同イベントを9月16日にイオンモール橿原、12月26日にイオンモール大和郡山でも開催する予定です。



7/10

第1回奈良県・ 市町村長サミット 開催

知事と県内市町村長が一堂に会し、「奈良県・市町村長サミット」を桜井市立図書館で開催しました。

2025年大阪・関西万博をテーマに、大阪観光局溝畑宏理事長の講演と、万博テーマ事業プロデューサー

で映画監督の河瀬直美氏などによるPRがあり、万博に合わせた観光振興とともに進める第一歩となりました。



7/16

奈良の文化遺産や まちなみの保全を 寄附で支援

イオンリテール株式会社から、「奈良県地域貢献サポート基金」に、12回目となる寄附があり、寄附受領および感謝状贈呈式を実施しました。

同基金は、県民企業からの寄附を原資とし、地域社会の課題解決に向けた取り組みを支援するものです。

今回の寄附金は、奈良の文化遺産やまちなみの保全に取り組むNPO法人などの地域活動の助成に活用します。



7/16

奈良公園バスター de マルシェ開催

奈良公園バスターミナルでは、毎月第3日曜に子どもから大人まで楽しめるマルシェを開催しています。

7月は県産食材を使ったスイーツやお土産、お弁当、お茶などを販売する「奈良で夏を楽しむ涼マルシェ」を開催し、多くの家族連れなどでにぎわいました。

今後、毎月趣向を変えて開催します。ぜひお越しください。

